



Von den Burschen, die die Trolle im Hedalwalde trafen

In einer Hütte droben in Vaage im Gudbrandtale wohnten einstmals ein paar arme Leute. Die hatten viele Kinder, und zwei von den Söhnen, ein paar halbwüchsigte Bursche, mußten beständig in der ganzen Umgegend betteln gehen. Sie waren deshalb mit allen Wegen und Stegen wohlbekannt und wußten auch den Richtweg nach Hedal.

Eines Tages wollten sie auch dahin gehen; da sie aber gehört hatten, daß sich einige Falkenjäger bei Måla eine Hütte gebaut hätten, wollten sie diese aufsuchen, um die Vögel zu sehen und zugleich zu erfahren, auf welche Weise man sie finge; und so schlugen sie den Weg über das Langmoor ein. Es war aber schon so spät in der Jahreszeit, daß die Sennerinnen alle schon von der Alm herabgezogen waren, und deshalb fanden sie weder ein Obdach noch etwas zu essen. So mußten sie auf dem Wege nach Hedal weitergehen; dieser